

「あそびの広場」開催！7月5日（日）

「奈良県レクリエーション大会」に参加

全学童の子ども達から参加者を募ったところ、高学年から低学年まで18人の子ども達が参加してくれました。

保護者の方に天理駅迄送ってきて頂きました。（ありがとうござ

いました。）初めての顔合わせなので簡単な自己紹介を行い、電車で橿原公苑第二体育館まで出掛けました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、子ども達は元気よく歩いてくれました。途中「橿原考古学研究所附属博物館」に立ち寄り考古学の勉強をした後、美味しいお弁当を食べました。一旦休憩してから午後の運動に備えます。

いよいよ楽しみの「レクリエーション・スポーツ大会」です。会場は子供から大人まで沢山人でしたが、「にじいろ」と書いたお揃いの帽子を山の辺学童から借りていったので、子ども達の居場所が良く分かり助かりました。

珍しいスポーツが多く、子ども達は教えて貰いながら楽しんでいました。「マンカラ」「ディスコン」「吹矢」「缶つみ」「スティック」「スローイングビンゴ」等あり、名前を聞くだけではどのようにするのか分からないスポーツも多々ありましたが、子ども達は興味津々にチャレンジしていました。初めての体験にもじもじしていた子ども最後には目を輝かせて全てのスポーツを楽しんでいました。

「なんでもやってみよう」という素直な子ども達の気持ちを垣間見ることが出来た一日だったように思います。子ども達のいい笑顔もたくさん見受けられました。

また、このような機会があれば是非ご参加下さい。

